

CRP qualitativ-Bestimmung in der Laborgemeinschaft

Liebes Praxisteam,

leider kann die qualitative Bestimmung des CRP ab dem 01.01.2018 nicht mehr in der Laborgemeinschaft durchgeführt werden. Hintergrund ist, dass kein Testhersteller mehr verfügbar ist, der diese Untersuchung für uns anbieten kann.

Zudem wird die Untersuchung des qualitativen CRP von aktuellen Leitlinien nicht mehr vorgesehen, sondern statt dessen die Bestimmung eines konkreten CRP-Wertes mittels quantitativer Bestimmung empfohlen. Diese Analyse führt das Fachlabor auf Überweisung (Schein Muster 10) gern für Sie durch. Wir bitten Sie um Verständnis für diese Änderung.

Ihre

Ärztliche Praxisgemeinschaft

